ECOLE ELEMENTAIRE DE SCHIRRHEIN/SCHIRRHOFFEN CONSEIL D'ECOLE DU 2ème TRIMESTRE 22/03/2022



Le conseil d'école s'est réuni en présence des représentants de parents d'élèves, du représentant de la mairie de Schirrhoffen, de l'équipe enseignante.

1. Evaluations CP

Mme Schenck présente les différentes compétences évaluées et fait un point sur les résultats des élèves.

2. Bilan des activités sur la période :

• Sports

- Les CM1 et CM2 ont fini leurs 7 séances de natation aux Odonates.
- Les CE1/2 et les CE2 n'ont eu que 3 séances de natation (protocole sanitaire).
- Les CP et CE1 sont encore dans leur cycle. Ils auront 7 séances en tout.
- Toutes les classes ont eu 4 ou 5 séances de tennis de table avec l'intervenant Loïc Gentner.
- Il n'y a pas eu de ski de fond car nous n'avons pas eu l'autorisation d'aller skier en Allemagne.

Arts et culture

- Les classes de CE1/2 et de CE2 ont assisté à un spectacle à la MAC intitulé « Dans les bois » le 30/11.
- Le spectacle prévu par les CE1 le 6/01 a été annulé (protocole sanitaire).
- Le 2/12, les CM2 sont allés au planétarium voir un spectacle sur le thème de l'astronomie (cycle des saisons).

• Sécurité / santé :

- Un exercice de confinement a été réalisé le 7/03. Les consignes du PPMS « Risques majeurs : Tempête » ont été respectées. Il faudra racheter des packs d'eau pour les classes.
- L'infirmière scolaire est passée pour la visite médicale des CE2.

• Vie de l'école :

- Les photographies de classe ont été réalisées mardi 22/03 par le photographe local Cyril Fleckinger. Les commandes se feront par internet.

3. Projets pour la dernière période

• Sports

- Les classes de CP et CE1/2 participeront à un stage d'équitation au haras des Bussières du 16 au 20 mai.
- La classe de CE2 ira à Strasbourg faire une semaine de kayak fin mai.

Culture et sciences

- Les CP et CE1/2 feront une sortie à la maison de l'Outre-Forêt de Kutzenhausen le 26/04.
- Les CE1/2 et les CE1 se rendront au Vaisseau pour une journée d'activités scientifiques le 30/06.
- Les CM1 et CM2 passeront une matinée à Haguenau pour une visite guidée historique de la ville et une visite du musée historique (CM2 sur le XVII et XVIII èmes siècles et CM1 sur la calligraphie médiévale). La date reste à définir.

• Liaison avec le collège

- Les CM2 iront passer la matinée au collège jeudi 31/03. Ils seront en immersion dans des classes de 6^{ème} et feront une visite des locaux. Ils déjeuneront à la cantine avant de revenir à l'école pour les cours de l'après-midi.

4. Divers

- La directrice remercie les communes pour l'installation du visiophone qui lui permet d'ouvrir la porte de sa salle de classe.
- La sonnerie n'est toujours pas opérationnelle. On ne l'entend pas de l'extérieur et elle ne sonne pas toujours.
- Les cartes Pokemon sont désormais interdites car elles génèrent trop de problèmes parmi les élèves.
- Les enseignants aimeraient à nouveau pouvoir avoir accès à la bibliothèque pour que les élèves puissent emprunter des livres. La carte d'abonnement est gratuite pour les enfants mais tous les parents ne font pas la démarche de les inscrire ou de les emmener à la bibliothèque. L'échange sur temps scolaire était profitable aux classes. Une demande sera faite à destination des bénévoles qui s'occupent de la bibliothèque pour la rentrée prochaine.
- Mme Deutsch intervient en tant que présidente de la FCPE. Les entrées piscine, qui étaient jusqu'à présent prises en charge par les soins de l'association des parents d'élèves, seront désormais payées par les communes. Elle demande la raison pour laquelle les enseignants ne demandent pas à avoir l'intervention d'un maîtrenageur. Les enseignants répondent que le maître-nageur est une option payante et que c'est dans un souci d'économie qu'ils n'ont jamais fait appel à ce service. Mais si les mairies proposent de payer pour son intervention, aucun enseignant ne sera contre. La FCPE propose d'offrir un spectacle aux enfants pour la fin de l'année. Cela pourrait se faire dans le cadre d'une après-midi festive suivie par un petit spectacle où les enfants présenteraient quelques chants, suivi d'une buvette. Cette proposition sera discutée entre enseignants.

La directrice déclare la séance close à 19h40.

La directrice, Rachel Thil Le secrétaire de séance, Hugues Wolff